



■ DESDE MAÑANA
Las relaciones internacionales de América Latina, a debate en la Universidad de Salamanca

L.G.

El Curso de Especialización “Las Relaciones Internacionales de América Latina: desafíos estratégicos y oportunidades de aprendizaje” comenzará mañana hasta el viernes en el Aula Menor de la Hospedería Fonseca. Organiza este evento el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca en colaboración con la Asociación de Intercambio Cultural de Uruguay (AICU). La actividad, que contará con la participación de más de 80 estudiantes uruguayos y latinoamericanos interesados en la temática, pretende servir como plataforma de debate y diálogo para repensar la situación de las Relaciones Internacionales de América Latina en un contexto mundial cambiante.

La inauguración, a cargo de la directora del curso y subdirectora del Instituto, Flavia Freidenberg, tendrá lugar mañana a las 15:30 horas, contando para los siguientes días con la participación de expertos de ambos continentes.